



## **Einladung zur ersten Probe des Schülerorchesters**

Liebe/r Schüler,

du lernst jetzt schon seit einiger Zeit ein Instrument beim Musikverein Orschirgheim. Hast du schon irgendwann einmal in unserem großen Orchester mitzuspielen. Doch warum nicht? Warten, bis man in einem Orchester mitwirkt? Aus diesem Grund haben wir beschlossen ein neues Orchester zu gründen. Gemeinsam mit dir und anderen Kindern und Jugendlichen wollen wir ein Schülerorchester gründen, in dem es möglich sein soll, bereits erlernte Instrumente nach dem Beginn des Musikunterrichts, gemeinsam Musik zu machen und zu üben einzuüben.

**Zu unserer ersten Probe möchten wir dich daher ganz herzlich einladen. Diese findet am 18.06.2016 um 11:00 Uhr im Proberaum des Musikvereins (über der Sparkasse) statt.**

Gerne kannst du auch interessierte Freunde mitbringen, die bisher noch kein Instrument spielen, es aber vielleicht lernen möchten.

Unser Orchester probt voraussichtlich zweimal im Monat. Gemeinsam mit unseren Dirigenten könnt ihr euch an eure ersten Orchesterstücke wagen und werden. Denn das Musikmachen zusammen mit anderen noch mehr Spaß macht als alleine.

Wir hoffen, wir haben dein Interesse geweckt und freuen uns, dich am 18. Juni im Proberaum begrüßen zu dürfen! Gerne können du und deine Eltern sich bei uns melden wenden.

